

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La Junta ultima la apertura del nuevo colegio con una inversión de 96.000 euros en mobiliario

El tercer centro educativo de Infantil y Primaria que hay en el municipio empezará el curso con 150 alumnos matriculados

EÑE | CARBAJOSA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha adjudicado el contrato para la adquisición del equipamiento del nuevo colegio público de Carbayosa, que abrirá sus puertas el próximo día 10.

Es la última fase previa a la puesta en marcha del centro educativo, una vez concluidos todos los trámites por parte del Ayuntamiento y de la Administración regional.

En total, son 96.285 euros los que la Dirección General de Política Educativa Escolar invertirá en el mobiliario y los equipos necesarios para completar las aulas y el resto de las dependencias y acoger a los 150 escolares que llenarán de vida el tercer colegio de Educación Infantil y Primaria. Un importe que supone el 24% menos que el presupuesto de licitación, previsto en 127.042 euros.

En estos momentos, las tres empresas adjudicatarias, ya que se ha distribuido el equipamiento escolar en tres lotes al ser la oferta económicamente más ventajosa del acuerdo con lo dispuesto en la resolución por la que se acuerda la adjudicación del contrato, están inmersas en la instalación y la colocación de los muebles y maquinaria necesarias para empezar a impartir las enseñanzas en las aulas que estrenarán los alumnos.

En total, actualmente hay matriculados 150 niños, que completarán los distintos niveles, desde Infantil hasta 5º de Primaria, por lo que sólo quedará libre 6º curso, ya que la Junta ha atendido las peticiones de los padres para que los estudiantes



El equipamiento del nuevo colegio se está colocando estos días. | EÑE

permanezcan en el mismo centro para no ocasionarles problemas escolares al ser el último año en Primaria y tener que cambiar al siguiente año al instituto.

La construcción del tercer colegio público de Carbayosa ha tenido un coste total de 2.8 millones de euros y viene a solucionar el problema de ocupación de los dos colegios existentes, que dado el creciente volumen de escolares matriculados cada año, ya no tienen cabida para acoger a más niños una vez completado y sobrepasado el número de plazas,

con 700 alumnos en el municipio.

El edificio de moderna construcción tiene una superficie de 2.509 metros construidos en dos plantas, con 3 aulas para Educación Infantil y 6 de Primaria y otros 2.600 de recinto. Está ubicado en el Camino de Arapiles, en una zona de expansión urbanística en la parcela municipal de 10.609 metros cuadrados cedida por el Consistorio a la Junta. Esta actuación ha supuesto una de las únicas inversiones por parte del organismo para este ejercicio en infraestructuras educativas.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El riego en los jardines del casco urbano está automatizado. | EÑE

## La automatización del riego en los jardines públicos ahorrará un 15% en el consumo de agua

EÑE | VILLAMAYOR

La instalación del sistema de automatización del riego en los jardines y las zonas verdes municipales de Villamayor de Armuña permitirá ahorrar y controlar el gasto en el consumo de agua hasta un 15% y también optimizar el tiempo de trabajo de los operarios municipales.

Este es el doble objetivo que el equipo de Gobierno pretende con la incorporación del riego automático, que en una primera fase ha instalado en los jardines del casco urbano y las urbanizaciones anexas al mismo (Anantapur, La Hacienda, Las Canteras y la zona de subida y accesos al pabellón deportivo).

En total, unos 3.000 metros cuadrados de extensión, que hasta ahora requería la presencia de dos operarios municipales para

activar y cerrar los aspersores. Una tarea que, como afirman los responsables municipales, "suponía dos horas de trabajo en este recorrido, mientras que ahora se programa e incluso se puede regar fuera de hora, dentro del horario establecido pero cuando no se molesta a los vecinos que están paseando, y de esta manera se rentabilizan los recursos humanos, ya que estos operarios se destinan a otras labores en el municipio".

A continuación, el Ayuntamiento instalará el riego automático en las zonas verdes de las áreas residenciales más apartadas del pueblo, como son las urbanizaciones Los Almendros y Las Acacias, por la optimización que supone este sistema, tanto de ahorro económico como de personal municipal.

## DOÑINOS

### El Banco de Libros de Texto Municipal comienza hoy su última entrega

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca inicia hoy la última entrega de lotes de libros del Banco de Libros de Texto Municipal para el curso 2014-15. Tras realizar la entrega al final del curso el pasado mes de junio y quedar ejemplares disponibles, los responsables municipales han abierto un nuevo plazo para entregar a las familias que lo necesiten los libros de texto para que los niños inicien las clases la próxima semana con su correspondiente material. Los interesados pueden acudir a partir de hoy, de 13 a 15 horas, al Centro Sociocultural. | EÑE

## MONTERUBIO

### Fiesta infantil para despedir las actividades de la Escuela de Verano

La Escuela de Verano de Monterrubio celebró una fiesta infantil con los personajes de la televisión que más gustan a los pequeños para despedir las actividades que se han celebrado este año durante los meses estivales. Un periodo en el que han participado una media de un centenar de niños de 3 a 10 años repartidos en grupos de edad y en distintos tramos (quincenas o meses) durante esta temporada, en la que han disfrutado de juegos, talleres didácticos y educativos y visitas culturales por el entorno y la naturaleza para completar su desarrollo. | EÑE



## SANTA MARTA

### La Escuela Municipal de Música abre un plazo de matrícula extraordinario

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ha abierto un plazo extraordinario de matrícula durante este mes para cubrir las plazas que quedan vacantes en algunas de las enseñanzas musicales y de instrumentos que se impartirán en el centro durante el nuevo curso escolar, que comenzará a partir del próximo mes de octubre. Los interesados en informarse y formalizar la inscripción podrán hacerlo en el Edificio Sociocultural los próximos días 15 y 17, en horario de mañana, de 10 a 13 horas, y el día 16 por la tarde, de 17 a 19 horas. | EÑE